

元旦表彰

功績の顕著な13名4団体に

昭和61年元旦表彰が町民会館で行われました。

多年にわたり、各方面でご尽力、ご活躍され、その功績が顕著であった方に、日頃のご労苦に対して、町から表彰状及び感謝状が贈られました。おめでとうございます。

自治功労



西高野
大木 正次さん



伊藤 橋場 紀さん

多年にわたり光町橋場区長及び光町区長として、役場と町民の緊密な連絡を図り、町行政の円滑な推進と運営に大きな功績を残し、現在も活躍中です。

多年にわたり光町選挙管理委員会委員及び委員長として、各種選挙の啓発、投票率の向上に努めるとともに、選挙の管理執行を的確に実施して大きな功績を残し、現在も活躍中です。

消防防災功労



古屋 實さん
石川



小川 良一さん

多年にわたり八日市場警察署長及び光町防犯協会長として、地域の犯罪防止を強く町民に訴え、特にその活動は昼夜を問わず献身的に努め、防犯指導者として大きな功績を残し、現在も活躍中です。

多年にわたり消防団幹部として地域の防災に努めるとともに、団員の教育、訓練に力を注ぎ、組織の充実、強化に大きな功績を残し、現在も光町消防団長として活躍中です。

防犯功労



二又 川島 四郎さん

多年にわたり光町社会教育委員として、青少年及び成人等で組織する団体及び団体指導者に適格な助言、指導を行い、社会教育の向上に大きな功績を残さ



多年にわたり八日市場警察署を通じて体力づくりと地域住民情熱を傾注し、地域の犯罪防止に努め、さらに得意のマラソンの交流を図るなど防犯活動に大きな功績を残し、現在も活躍中です。



戸山 勇さん

教育功労



鈴木 台 あきさん

多年にわたり光町社会教育委員として、青少年及び成人等で組織する団体及び団体指導者に適格な助言、指導を行い、社会教育の向上に大きな功績を残されました。

多年にわたり光町社会教育委員として、青少年及び成人等で組織する団体及び団体指導者に適格な助言、指導を行い、社会教育の向上に大きな功績を残されました。



戸川 彰さん



伊藤 尾垂六区 七郎さん

多年にわたり光町白浜スポーツ少年団野球部指導者として、若さと情熱を傾注し、常に意的に児童・生徒の指導にあたり、